
令和５年度第２回オープンスクール アンケート回答 

 

先日、令和５年度長門高校第２回オープンスクールが実施されました。たくさんの参加

をいただき誠にありがとうございました。オープンスクールで提出いただいたアンケート

の回答を以下に示します。ご参考にしてください。 

 

 

Q 部活動は新しくできますか。 

 現在、部活動を増やす予定はありません。 

 

Q クラスマッチはどのような競技をしていますか。 

 バレーやバスケ、サッカーなど生徒の意見から決定し、生徒会が運営しています。 

詳しくは、本校公式 Instagramを参考にしてください。 

 

Q どのような委員会がありますか。 

 学級委員 学習委員 生活委員 体育委員 保健委員 美化委員 交通委員 図書委員

と生徒会があります。 

 

【その他】 

・寮見学については、部活生は夏のオープンキャンパスでも実施いたしました。また、仮入

学の後にも実施しますが、来年よりオープンキャンパスでもできるよう考えて参りたいと

思います。 

・支援体制については、校内委員会を定期的に開催しています。基本的には、インクルーシ

ブ教育を取り入れています。仮入学もしくは入学式に SCを交えた懇談をして、その内容を

全教職員で共通理解しています。特別支援学級、通級はありませんが、各担任、各授業担当

者が細かなサポートをしています。 

 

ご協力ありがとうございました。 


